

Le gratin romand au complet à Colombier

Ce week-end, à Planeyse (Colombier), se dérouleront les championnats romands de tennis de table. Ce tournoi, organisé conjointement par le CTT Côte Peseux et le CTT Cortaillod, accueillera près de 300 joueurs, parmi lesquels quelques-uns des meilleurs de Suisse.

SÉBASTIEN EGGER

Selon un système de rotation établi en accord avec les associations Vaud, Valais et Fribourg (AVVF) et genevoise (AGTT), tous les trois ans, un club de l'association neuchâteloise et jurassienne de tennis de table (ANJTT) est chargé d'accueillir les championnats romands. Il s'agit d'une lourde tâche pour les sociétés régionales. C'est pourquoi, cette année, Cortaillod apporte son soutien au CTT Côte Peseux.

«On nous a demandé de nous en occuper, mais nous n'avions ni l'effectif, ni la salle, ni le besoin financier d'organiser un tel évènement», explique Philippe Devaud, responsable technique du club carcoie. «Il faut cesser d'être clubiste et joindre nos forces. Nous avons donc insisté pour que Peseux organise l'essentiel et nous leur apportons notre aide.»

Christophe Künzi a pu compter sur le large effectif du CTT Côte Peseux pour recruter 35 bénévoles. Le Subiéreux a cependant dû faire face à quelques problèmes qui justifient notamment le déroulement du tournoi à Colombier. «Il n'y a aucune salle suffisamment grande à Peseux ou à Cortaillod pour organiser une telle manifestation. Nous avons donc dû louer la halle de Planeyse.»



PHILIPPE DEVAUD Associé à Thierry Miller, le Carcoie espère bien garnir son palmarès d'une nouvelle couronne romande. (ARCHIVES RICHARD LEUENBERGER)

D'un point de vue purement sportif, cette compétition accueillera près de 300 pongistes, dont certaines très grosses pointures nationales. «Cette année, la série A (ré: catégorie phare) sera extrêmement relevée», estime Philippe Devaud. «Avec Thierry Miller, considéré comme le meilleur pongiste suisse de tous les temps, et Akos Miklari, le meilleur défenseur du pays, nous aurons une belle opposition de styles. Sans oublier les Genevois Memmi, Baudrillard, Stukelja et Takacs qui sont également d'excellents joueurs.»

Côté régional, l'ANJTT est, avant tout, considérée comme la fontaine de jouvence du tennis de table romand. Avec leurs multiples médailles décrochées

en tournoi interrégionaux, les frères Vendé (Le Landeron) et les jeunes de Peseux et de La Chaux-de-Fonds comptent tout rafler sur leur passage. Chez les élites, Philippe Devaud, associé à Miller, est tenant du titre de double A/B. «Cela fait quelques années qu'on le gagne. Mais cette fois, Memmi et Takacs ne vont pas nous laisser

l'avoir si facilement», sourit le principal intéressé.

Les hostilités débiteront demain avec les catégories les plus relevées, dès 9 heures. Catégorie reine, les simples A sont programmés à 12h30. Dimanche, juniors et seniors partageront la salle avec les séries de classements les plus basses. L'entrée sera libre. /SEG

Programme des championnats romands

- **Samedi 4 avril** 9h: doubles mixtes et doubles messieurs C. 10h: simples messieurs C. 10h30: doubles dames. 12h: simples dames A/B. 12h30: simples messieurs A. 14h: simples messieurs B et simples dames C.
- **Dimanche 5 avril** 8h50: doubles messieurs E et D et simples dames D. 9h50: simples M13. 10h15: simples M15 et M18. 11h: simples O50/O60 et messieurs E. 13h: simples O40. 13h30: simples messieurs D.